2学期終了

学期でした。

保護者の方々のご協力、

本当にありが

大きく成長した、

実り多い



ちは成長していきましたが、 なりに解釈 あり成長です。 でに何をどうしたか、 んの行事があった今学期でした。 ることに疑う余地はありません。 るために奮闘しまし 子どもたちはそれぞれの行事の目的 と共に始まっ いことを考え実践していました。 学校でたくさんの友達、 自分のめあてをもち、 た運動会の練習を皮切りに、 た。 たくさ

子どもたちを成長させたのではなく、そこに至るま 活動しなければ得ることができない学びです。 その指導から自分がしなければ が子どもたちを成長させてい 行事を行う度に子どもた 行事自体を行うことが 時には先生方に指 これが学びで 行事を成功さ 先生方と共 意義を自分

伸びる子

もより

約

間

早く始まっ

た 今学

期

(元気いっぱ

令和5年 12月21日 奥浦小学校 文責 橋詰稔





行事予定

3学期主要行事

2月

奥浦小学校入学説明会 授業参観、学級育友会

3月 6年生を送る会 車業式 修了式·離任式

に感染せず、全ての行事が行われるこ||します。 とを願います。



9日(火) 始業式 Ⅰ日(月) 元日 8日(月) 成人の日 Ⅰ2日(金) 体位測定 委員会活動 2 | 日(日) 家庭の日

22日(月) 緑小交流(56年生) 23日(火)

避難訓練 月例テスト 30日(火)

生活のリズムをしっかり整え、始業式に インフルエンザや新型コロナとう||元気な姿で登校させていただくようお願い

> 良いお年をお迎えください 皆樣



CRT学力検査

R5. I2. 22

終業式 講話

いよいよ今日で令和5年度の2学期が終わります。

2 学期の開始の日、8 月 25 日の最高気温は 29 度でした。そして今日の予想最高気温は7度です。たった4ヶ月の間にこれだけの変化がありました。もちろん気温だけでなく、奥浦小学校のみんなもこのたった4ヶ月の中で大きく変わりました。

普段の勉強も頑張って、今までできなかったことがたくさんできるようになった人がたくさんいる と思います。算数で言えば、 1 年生は繰り上がりや繰り下がりのある計算ができるようになりました。 2 年生はかけ算九九を一生懸命覚えています。 3 年生以上の人たちも今まで知らなかった算数 の秘密をみんなで発見してできるようになっています。

勉強もそうですが、たくさんの行事をする度に、みんなはどんどん成長していきました。そういう姿を見て、とても嬉しく感じました。2 学期の行事を簡単に思い出してみると、運動会、稲刈り、スポーツフェスタ、かんころもちつき等がありました。他にも学年毎に取り組んだ行事がたくさんあります。

ですが、本番の楽しい行事にだけ取り組んでも、きっとみんなは成長しません。みんなが行事の度に成長したのは、行事をするための準備も、一人一人がめあてをもって頑張ったからです。 準備は楽しいことばかりではありません。みんなが楽しむためには何をしなければならないか考えて行動しなければなりません。また、準備がうまくいかずに、先生方から指導されたこともあったに違いありません。でも、失敗して指導されて、仲間と一緒にそれを乗り越えて、という経験を何度も繰り返するからこそ、それが次につながります。何をどうしたらよいか、わかるようになります。もっともっとうまくできるようになります。それが成長する、ということです。

自分自身を振り返ってみてください。準備に手を抜いて取り組んだ行事と、準備から一生懸命取り組んだ行事。どちらが充実していましたか。学校で準備から本番まで関わった行事と、学校外で本番だけ楽しむイベントとどちらが心に残っていますか。どちらがより自分を成長させてくれたと思いますか。

ほとんどの人たちが、自分の嫌なことから逃げず、「自分に克って」成長できた2学期でした。

明日から冬休みが始まります。およそ半月の冬休み、たくさんの経験をしてきてください。そして、今日よりも成長した姿で、始業式の日に会いましょう。